

Caminos

El mundo es un lugar de mil caminos por los que perderse, y en los que los errores son las baldosas con las que construimos senderos de piedra sobre el suelo de nuestros destinos.

Sé que un día iré por uno de esos caminos, tal vez sea que no pensara pisar jamás, o uno por el que he caminado largo tiempo y del que nunca en mi vida pensaré desviarme.

Pero, sobre todo, estaré en una ruta en la que mi paso será rápido, aunque no como el rayo. Y en el que mi sonrisa será tinta en el papel blanco de mi cara.

